

Huixquilucan, el mejor evaluado: Vargas del Villar

JUDITH REYES

El municipio de Huixquilucan, es el mejor evaluado en la entidad, aseguró el presidente municipal, Enrique Vargas del Villar, tras destacar que a dos años de gobierno, la inseguridad bajó 50.2 por ciento y el manejo responsable de las finanzas públicas, son una muestra del trabajo durante este año, en donde la calificadora [Fitch Ratings](#), elevó la evaluación crediticia del gobierno a BBB+.

“La inversión de más de 70 millones de pesos, en equipamiento y capacitación; la ampliación del sistema de videovigilancia urbana; la implementación del programa Huixquilucan Seguro y más de mil operativos realizados en coordinación con los diferentes niveles de gobierno, han permitido reducir 50.2 por ciento el índice de la inseguridad en el municipio”, indicó.

Señaló que por primera vez en su historia, en el municipio, se destinaron 14.5 millones de pesos para la creación de 21 mil becas, a favor de ocho mil 500 estudiantes de escuelas públicas de nivel preescolar hasta superior, a través del programa “Juntos por la Educación”.

Tras el sismo del pasado 19 de septiembre, se determinó colocar dispositivos de Alerta Sísmica en 31 puntos de la geografía municipal, dando cobertura, en una primera fase, al 80 por ciento de la demarcación, además de ocho edificios de oficinas públicas.

También durante este año, se puso en marcha el complejo “Rosa Mística”, compuesto por el Centro de Rehabilitación e Integración Social (CRIS), el Centro de Rehabilitación Integral contra las Adicciones (CRIA), la Clínica y Albergue para Mujeres “Mater Dei”, el albergue infantil “Renacer” y en próximos meses el de adultos mayores, además de la sede de la Cruz Roja, edificio que se entregó oportunamente a la benemérita institución.